
Pièces 5 Pièces

Superficie 130 m²

Référence 7969

Prix 699 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Maison à vendre (83600)
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Toutes  commodités  à  pied  et  aucun  vis  à  vis  pour  cette  villa  individuelle  avec

piscine  en  très  bon  état  général,  rénové  avec  goût.  Elle  est  composé  au  rez  de

chaussé  d'un  beau salon-séjour  avec  poêle  à  bois,  une  cuisine  équipéea  l'étage,

une  première  chambre  en  mezzanine  avec  un  bureau  et  un  point  d'eau,  une

seconde chambre avec placard, une salle d'eau, un salon donnant sur une terrasse

tropézienne et enfin une magnifique suite parentale avec son dressing, bureau et sa

salle de bains avec douche. Une jolie piscine vient agrémenter un terrain paysagé

de 1475 m² environ. Tres bon etat! Secteur ...

Walking distance from shops and no vis a vis for this individual villa with pool in very

good condition, tastefully renovated. On the ground floor there is a beautiful  living

room with  wood stove,  an  equipped kitchenrising  to  the  first  floor  leads  you  to  a

first  bedroom on the mezzanin  with  an office and a sink,  a  second bedroom with

toilet, a bathroom, a living room leads out into a roof terrace and finally the master

with an en-suite dressing room, office and bathroom with shower. A nice pool on a

landscaped plot of 1475 m². Very good condition! Very quiet area! Information on

the risks to ...
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